

DIRECTORIO

Editorial

DIRECTORA-FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITORA

Jessica Ayala Barbosa

COEDITORA DE FOTOGRAFÍA

Aída Moya Ruelas

COEDITOR GRÁFICO

Amauri Solís Valadez



facebook.com/RevistaSigloNuevo



@Siglo_Nuevo



siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx

**COLABORADORES**

Adela Celorio / Aleida Belem Salazar
 Alejandro Rodríguez / Angélica López Gándara
 Antonio Álvarez Mesta / Armando Castañón
 Cecilia Lavalle / Eduardo Valenzuela
 Erasmo Bernadac / Fidencio Treviño Maldonado
 Gaby Vargas / Ismael Lares / Iván Hernández
 Marcela Pámanes / Martha Acela Medina
 Roberto Iturriaga / Saúl Rodríguez
 Saúl Rosales / Sergio Sarmiento

**PUBLICIDAD TORREÓN:**

Gustavo Torres

Tel: (871) 711-30-80 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

**El Siglo de Torreón**

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo. Tel: (618) 813-70-80,
 813-70-81 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>

Celsa Impresos

PREPrensa e Impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial Gómez Palacio
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070. Tel: 871-159-1135 / 1136



Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cía. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 47 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango.

La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.



Buenas intenciones. Cuando se habla de cambio climático, calentamiento global o la disminución de las emisiones de gases de efecto invernadero, todos parecen estar de acuerdo. Una necesidad imperante en un momento histórico donde la ecología tiene valores agregados, e incluso es motivo de cumbres, deducciones de impuestos y estrategias de *marketing*. Sin embargo, a una década de haber entrado en vigor el protocolo de la Convención de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, en Kioto, la realidad parece ser muy distante de las buenas intenciones.

El calentamiento global es un tema preocupante, sobre todo si se tiene en cuenta que a causa de este, los desastres naturales además de cobrar vidas y generar desplazamiento, tienen un elevado costo para los gobiernos. En la comunidad científica hay un acuerdo que señala a México como uno de los países más vulnerables a desastres. Los principales riesgos climáticos y económicos para México se derivan de la excesiva concentración urbana de su población (más de tres de cada cuatro mexicanos viven en ciudades) y de los altos niveles de deforestación.

Una mirada al cumplimiento del Protocolo de Kioto, el avance en la utilización de energías renovables, la reforestación y disminución de gases producidos por combustibles fósiles, más que curiosidad debe ser necesaria. En esta edición de *Siglo nuevo*, ofrecemos un recorrido por uno de los fenómenos más preocupantes del Siglo XXI, la debacle económica y social que puede producir el cambio climático en nuestro planeta.

Como siempre agradecemos a nuestros lectores estar en su preferencia, lo mismo a quienes intercambian opiniones con nuestro equipo a través de las redes sociales, donde buscamos generar contenidos alternativos entre nuestras ediciones. De igual forma damos la bienvenida a nuestras páginas al maestro Antonio Álvarez Mesta, luego de su receso temporal como columnista.